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A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 23 o 
projeto de lei 27/2024, de autoria 
do prefeito José Saud (Progres-
sistas), que altera o destino de 
uma verba de R$38,4 mil, dentro 
da Secretaria de Planejamento, 
para implantação do Centro de 
Estudos em Planejamento e De-
senvolvimento Urbano.

O Centro é fruto de convênio 
entre a Universidade de Taubaté 
(Unitau) e a Secretaria de Plane-
jamento. Sua finalidade é auxi-
liar na elaboração e manutenção 
do Plano Diretor, e a previsão de 
duração de 12 meses.

“A elaboração, manutenção 
e execução do Plano Diretor, 
bem como, demais legislações 
urbanísticas, tem o objetivo de 
apontar os melhores rumos ao 

desenvolvimento, a qualidade 
de vida dos cidadãos e disse-
minar a cultura de planejamento 
por meio de uma gestão demo-
crática, integradora e partici-
pativa, e a criação do Centro de 
Estudos em Planejamento e De-
senvolvimento Urbano, que tem 
como objetivos a implantação de 
sistema de planejamento inte-
grado, fornecendo informações 
para o planejamento, o moni-
toramento, a implementação e 
a avaliação da política urbana, 
subsidiando a tomada de deci-
sões ao longo do processo, com 
o objetivo de prover informa-
ções de transparência de gestão 
e normas, de forma eficiente, e 
garantir a democratização dos 
dados e informações, em espe-
cial as relativas ao processo de 

implementação, controle e ava-
liação do Plano Diretor Muni-
cipal e ainda, a divulgação dos 
dados, indicadores e das polí-
ticas públicas propostas nos di-
versos meios de comunicação”, 
diz a mensagem enviada pelo 
prefeito à Câmara.

O crédito adicional será 
aberto em favor do Fundo Mu-
nicipal de Desenvolvimento Ur-
bano. Além de viabilizar a im-
plantação do Centro de Estudos, 
o valor será usado para o paga-
mento de bolsas de estudos aos 
alunos do curso de graduação de 
arquitetura e urbanismo.

O projeto, que recebeu 
emenda redacional da Comissão 
de Justiça e Redação, depende 
de segunda votação para ser en-
caminhado ao prefeito.

Projeto viabiliza 
centro de Estudos em 
Desenvolvimento Urbano

Lincoln Santiago
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A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 23 
o projeto de lei 139/2023, de au-
toria dos vereadores Adriano 
Coletor Tigrão (Cidadania), Dou-
glas Carbonne (SD), Rodson 
Lima Bobi (PRD) e Talita Cadei-
rante (PSB), que altera o calen-
dário municipal de eventos para 
permitir a criação de datas co-
memorativas já estabelecidas 
em lei federal ou estadual.

“A vedação de criação de datas 
comemorativas que sejam objeto 
de lei federal ou estadual limita 
e afasta do âmbito municipal 
evento e debates importantes 
para a sociedade taubateana. De 
outro lado, deve-se também ana-
lisar os já existentes para veri-
ficar sua realização e efetividade 
ao calendário, devendo ser revo-
gado os que caíram em desuso”, 
dizem os vereadores, na justifi-

cativa do projeto.
O calendário municipal de 

eventos foi consolidado em 2019 
por meio da Lei 5.488, do vere-
ador Diego Fonseca (PL). O texto 
reuniu todos os eventos munici-
pais em uma só lei e estabeleceu 
regras para a criação de novas 
datas comemorativas. 

O projeto de lei depende de 
segunda votação pelos verea-
dores e sanção do prefeito.

Lincoln Santiago

APROVADO PROJETO 
QUE PERMITE LEI 
MUNICIPAL PARA 
FERIADOS ESTADUAL 
OU NACIONAL

Vereadores 
no Plenário 

durante 132ª 
sessão



Câmara Municipal de Taubaté, 26.4.2024 - Boletim Legislativo nº 1612

SESSÃO

4

A Câmara de Taubaté aprovou duas propostas 
em segunda votação no dia 23 para denomi-
nação de bens próprios. Ambas seguem para 
análise do prefeito, para que se tornem leis.

O projeto de lei 53/2024, do vereador Marcelo 
Macedo (MDB), denomina Geraldo Vieira Mar-
condes o trecho entre os quilômetros 15 e 27 
da estrada do Macuco, com início na rotatória 
com a estrada Jorge Melo Fortes e término na fa-
zenda do Marizinho Batista.

Geraldo destacou-se como um ativo pecua-
rista. Foi presidente da antiga Associação Rural 
de Pindamonhangaba, hoje Sindicato Rural de 
Pindamonhangaba, onde trabalhou para pro-
mover o desenvolvimento agrícola e a melhoria 
das condições de vida dos agricultores locais. 
Foi responsável pelo transporte de leite da re-
gião do Pouso Frio para a Cooperativa de Laticí-
nios de Pindamonhangaba, atual Comevap. De-
fensor do meio ambiente, manteve parte de sua 
propriedade com matas e nascentes protegidas. 
Participou ativamente na escolha do traçado da 
estrada de acesso até o município de Lagoinha, 
auxiliando o Departamento de Estradas de Ro-
dagem (DER) - estrada que o projeto de lei pre-
tende nomear. Faleceu em 1998.

Em seguida, o projeto de lei 134/2023, do ve-
reador Rodson Lima Bobi (PRD) denomina José 
Maria de Freitas Neto o complexo aquático do 
Centro de Convivência do Idoso Três Marias, lo-
calizado na rua Armando de Moura, 350.

José Maria estudou Engenharia Mecânica na 
Universidade de Taubaté (Unitau), serviu o Exér-
cito em Pindamonhangaba, ingressou na Po-
lícia Militar do Estado de São Paulo, mas viu 
que não era sua vocação. Na Unitau, foi convi-
dado a participar do Diretório Central dos Es-
tudantes (DCE), integrou os conselhos univer-
sitários, coordenou os Jogos Universitários e 
diversas campanhas sociais, sempre buscando 

Denominações de bens 
públicos seguem para 
análise do prefeito

José Maria de 
Freitas Neto   
(ao lado) e  
Geraldo Vieira 
Marcondes 
(acima)

Arquivo pessoal

o bem coletivo. Em 2015, foi trabalhar no Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), 
e mais tarde foi convidado a compor a equipe do 
vereador Bobi. Faleceu em 2023.
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Entrou em vigência em Taubaté a Lei 5.935, do 
vereador Paulo Miranda (MDB), que obriga bares, 
restaurantes, supermercados, clubes noturnos e 
casas de espetáculos a adotarem medidas de au-
xílio à mulher que se sinta em situação de risco.

O auxílio à mulher será prestado mediante a 
oferta de acompanhamento até o carro ou co-
municação à polícia, devidamente solicitada 
pela vítima.

Serão utilizados cartazes fixados nos ba-
nheiros femininos ou em qualquer ambiente do 
local, informando a disponibilidade do estabe-
lecimento para o auxílio à mulher que se sinta 
em situação de risco, contendo os dizeres: “Vio-

lência contra a mulher é crime. Comunique 
nossos colaboradores quanto estiver em situ-
ação de risco ou sendo ameaçada”.

O estabelecimento pode adotar outros meca-
nismos que viabilizem a efetiva comunicação com 
as mulheres. Além disso, todos os funcionários 
devem ser orientados para a aplicação das me-
didas previstas na lei.

A norma foi sancionada pelo prefeito José Saud 
(PP) no dia 25, mas entrará em vigor após 30 dias, 
ou seja, a partir de 24 de maio. 

Para conhecer a legislação municipal acesse 
o portal da Câmara de Taubaté, www.camara-
taubate.sp.gov.br, no menu Legislação.

BARES, RESTAURANTES E 
SUPERMERCADOS DEVEM 
SOCORRER MULHERES EM 
SITUAÇÃO DE RISCO

Stockphotos
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A Câmara de Taubaté rea-
lizou solenidade comemorativa 
ao Dia do Metalúrgico durante a 
sessão ordinária do dia 23. 

A saudação ofi cial foi apre-
sentada pelo vereador Ri-
chardson da Padaria (União), 
que falou sobre o reconheci-
mento dos metalúrgicos para o 
desenvolvimento econômico e 
social da cidade. “São artesãos 
do metal, moldando o futuro 
com mãos habilidosas e exper-
tise. Os metalúrgicos têm sido 
pilares das novas indústrias, 
impulsionando a inovação e a 
excelência em todas as áreas”, 
disse Richardson.

Foram entregues diplomas 
de honra ao mérito para Be-
nedito Osni Charleaux, Elaine 
Aparecida Ramos e Sidnei dos 
Santos Oliveira. 

Sidnei é natural de São Paulo 
e está em Taubaté há 20 anos. 
Trabalhou como ajudante-geral 
em um centro de usinagem e 
foi promovido a ajustador me-
cânico, fresador e torneiro me-
cânico. Em 2000, foi admitido 
na Rio Negro Aços Planos, atual 
Soluções em Aço Usinas, em 
Guarulhos, onde permaneceu 
até 2004, quando foi transferido 
para Taubaté. 

“Tenho muito orgulho de ser 
metalúrgico. Nessa minha cami-
nhada de quase 30 anos aprendi 
muita coisa, desenvolvi muita 
coisa pessoal e profi ssional e 
conquistei muita coisa. Eu con-
tribuí com meu país, meu estado 
e minha cidade”, disse Sidnei.

Benedito nasceu em São Luiz 
do Paraitinga e concluiu o Magis-
tério em 1985. Trabalhou na Co-

Homenagem para 
metalúrgicos de Taubaté

mevap como vendedor, foi vere-
ador em São Luiz, comerciante 
naquela cidade e em Taubaté, 
para onde se mudou em 1996. 
Trabalhou na fábrica SM Sis-
temas Modulares por mais de 20 
anos até se aposentar, em 2021. 

“Quero agradecer todo 
mundo que está aqui, e não 
vou esquecer meus colegas que 
estão no trabalho, o que eu re-
cebo aqui quero passar para 
cada funcionário da SM, eles 
contribuíram para todo o tra-
balho feito lá atrás e, um dia, 
eles vão chegar onde eu che-
guei”, disse Benedito.

Apaixonada por pescaria, 
Elaine trabalha há 14 anos na 

Autoliv, multinacional de auto-
peças, e sente orgulho por fazer 
parte de uma empresa cujo obje-
tivo é salvar vidas. 

“Agradeço a esse Deus ma-
ravilhoso, à minha família, aos 
meus companheiros de tra-
balho, a cada um de vocês aqui, 
e também à Autoliv, por esses 
anos todos estar contribuindo 
para salvar vidas. Trabalhamos 
com vários componentes de se-
gurança, e nesses anos que estou 
lá, a cada peça que faço, eu salvo 
uma vida”, disse Elaine.

O presidente do Sindicato dos 
Metalúrgicos, Cláudio Batista, 
também fez uso da palavra para 
homenagear os trabalhadores.

Na Mesa: 
Benedito 
Charleaux, 
Elaine Ramos, 
Elisa Representa 
Taubaté, 
Alberto Barreto, 
Vivi da Rádio, 
Sidnei Oliveira e 
Cláudio Batista; 
no detalhe, 
Richardson da 
Padaria

Luiz Martins



Câmara Municipal de Taubaté, 26.4.2024 - Boletim Legislativo nº 1612 7

SOLENIDADE

A Câmara de Taubaté realizou solenidade co-
memorativa ao Dia do Escoteiro na quinta-feira,  
25. A saudação oficial foi apresentada pelo ve-
reador João Henrique Dentinho (Progressistas).

“Deus nos coloca e nos dá alguns presentes, e 
um dos presentes que eu ganhei é o movimento 
dos escoteiros. Estou há oito anos [na Câmara], 
meu segundo mandato, e nesses oito anos nós 
estivemos juntos. Eu vejo e adoro a riqueza que 
é o movimento dos escoteiros”, disse Dentinho.

Foram homenageados seis participantes dos 
escoteiros de Taubaté.

O escotista Cauê Kaliu Vieira foi indicado pelo 
Grupo Escoteiro Amizade. A escotista Isabela 
Moreira Félix foi homenageada representando o 
Grupo Escoteiro Aldo Chioratto.

A guia escoteira Jéssica Aparecida Nasci-
mento de Almeida representou o Grupo Esco-
teiro Kimball O’Hara. o escoteiro do ramo sênior 
João Pedro dos Santos Ramos foi homenageado 
pelo Grupo Escoteiro do Ar Brasil.

A escotista-chefe Leonir Merl Marioto repre-
sentou o Grupo Escoteiro Taubaté, e o pioneiro 
Matheus Rizzo dos Santos foi o homenageado do 
Grupo Escoteiro do Ar Aviação do Exército.

Os homenageados foram saudados também 
pelo comissário do 35º Distrito Escoteiro Mon-
teiro Lobato, Marcelo Moliterno Fernandes.

Você pode rever a solenidade pela TV Câmara 
Taubaté durante a programação no canal 4.2 ou 
Claro TV canal 4, no site e pelas redes sociais 
Youtube e Facebook @tvctaubate.

Dia do Escoteiro é 
comemorado no Plenário

Atrás João 
Pedro Ramos, 

Matheus 
Santos, Leonir 

Marioto e 
Isabela Félix; na 

frente Marco 
Antônio Castro, 

Cauê Vieira, 
João Henrique 

Dentinho, 
Jéssica Almeida 

e Marcelo 
Fernandes

Lincoln Santiago
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A Câmara de Taubaté realizou audi-
ência no dia 24 para debater o plano 
de carreira dos servidores municipais, 
projeto de lei complementar 8/2024. O 
evento foi solicitado pelos vereadores 
Adriano Coletor Tigrão (Cidadania) e 
Talita Cadeirante (PSB), autores do re-
querimento 811/2024.

“Este plano de carreira não é meu, 
nem dos vereadores, e sim dos tra-
balhadores, a todos que fazem parte 
da administração, o coletor, o gari, o 
braçal ou do cargo mais alto. A gente 
está aqui para representar a todos, 
não temos desigualdade. Quero dizer 
aos amigos do trânsito que uma das 
metas minhas foi entregar ao prefeito 
o plano de carreira do trânsito, eu en-
treguei e cobrei bastante para que sa-
ísse. Porque os guardas têm um plano, 

os professores têm um plano, e os 
nossos servidores têm outro. Hoje, a 
GCM quer pegar o nosso plano, porque 
está melhor do que o da GCM, mas não 
pode, porque o impacto financeiro foi 
feito para os servidores que não têm 
plano de carreira”, explicou Tigrão.

“Quero parabenizar o esforço da 
comissão, em elaborar esse plano de 
carreira que, ainda com muitas la-
cunas, foi realizado e teve um prazo 
muito curto, de 30 dias, para rea-
lizar, dentro da comissão de servi-
dores que o criou. A gente sabe que 
teve vários setores que não tiveram 
servidores representados nesta co-
missão, e depois de pronto o plano de 
carreira, essa minuta não foi disponi-
bilizada aos servidores, então, faltou 
participação dos servidores, então, 

que bom que estamos tendo essa au-
diência”, disse Talita.

O projeto de lei foi apresentado 
pelo diretor de administração de pes-
soal e recursos humanos, José An-
tunes Pereira Neto. Ele explicou os 
conceitos de progressão e promoção 
e as condições para atingi-los. Ele deu 
exemplos de como ficariam os salá-
rios de braçal e escriturário, para ilus-
trar em valores, disse que o projeto de 
lei não afeta outros direitos, tais como 
abonadas, anuênio e licença-prêmio, 
e acrescentou que haverá uma co-
missão permanente de avaliação e 
atualização do plano de carreira. 

De acordo com a proposta, a pro-
gressão considera o requisito “disci-
plina” e utiliza os registros da ficha 
funcional do servidor. Terá avaliação 

PROJETO DO PLANO DE 
CARREIRA É DISCUTIDO 
COM SERVIDORES

Lincoln Santiago

Suellen 
Miragaia, José 

Antunes Pereira 
Neto, Adriano 

Coletor Tigrão e 
Felipe Mazzuia 
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Participe dos eventos na Câ-
mara de Taubaté no Plenário ou 
acompanhe à distância, pela TV.

Na segunda-feira, 29, a partir 
das 14h30, haverá solenidade 
para entrega do Diploma Tira-
dentes. Serão homenageados o 
escrivão da Polícia Civil, Flávio 
Rotondaro da Silva, o guarda 
civil municipal, João Batista dos 
Santos, e o integrante da Defesa 
Civil, João Cláudio de Moura 

Brito. A saudação oficial será 
apresentada pelo vereador Al-
berto Barreto (PRTB). 

Na terça-feira, 30, a partir 
das 16h, acontece a sessão or-
dinária, para votação propo-
situras dos vereadores e do 
Poder Executivo.

A TV Câmara Taubaté pode 
ser sintonizada no canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Facebook 
e Youtube @tvctaubate.

A Câmara de Taubaté can-
celou o edital 1/2024, de estágio 
para alunos do curso de Direito. 
O cancelamento foi publicado 
no site oficial no dia 26. No en-
tanto, um novo edital será lan-
çado em breve. 

Os alunos que já se inscre-
veram para o processo seletivo 
deverão ficar atentos ao novo 
período de inscrição. O Centro 
de Integração Empresa-Escola 
(Ciee), que organiza o processo 
seletivo, não migra as inscri-
ções de um edital para outro. 

Dessa forma, o candidato terá 
que fazer a inscrição e apresen-
tação de documentos de forma 
integral, quando o novo edital 
for lançado.

As informações relativas 
aos processos seletivos são di-
vulgadas no portal da Câmara, 
www.camarataubate.sp.gov.
br, no menu “Transparência” 
e, depois, em “Concurso e Pro-
cesso Seletivo”. A Câmara di-
vulga as informações no site e 
nas mídias sociais Facebook, 
Twitter e Instagram.

“negativa” aquele que apre-
sentar, dentro do período aquisi-
tivo de quatro anos um ou mais 
registros de suspensão ou dois 
ou mais registros de advertência 
escrita. A progressão acontece 
de forma horizontal na tabela de 
vencimentos e é identificada por 
números romanos, em classes 
que variam de “I” a “VIII”.

Já a promoção é baseada no 
aprimoramento técnico ou ti-
tulação acadêmica, como pós-
-graduação, mestrado ou dou-
torado, por exemplo. Neste 
caso, a comprovação de cursos 
dispensa a avaliação de desem-
penho. A promoção é repre-
sentada de forma vertical na 
tabela de vencimentos e é iden-
tificada por letras do alfabeto, 
que correspondem aos níveis 
de “A” a “E”.

No caso de não haver dis-
ponibilidade financeira para a 
promoção, serão promovidos, 
obrigatoriamente, no mínimo 
25% dos servidores aptos. Serão 
usados como critérios suces-
sivos de maior conceito global, 
antiguidade no exercício do 
cargo, antiguidade de serviço 
público municipal, o mais idoso 
e o menor número de afasta-
mentos ligados ao desempenho 
de função legislativa, atividade 
política, estudo, competições 
esportivas e faltas abonadas.

O plano de carreira prevê va-
le-transporte aos servidores 
ativos que recebam remune-
ração de até R$ R$2.784,18; al-
tera de maio para março o mês 
de revisão salarial do funcio-
nalismo; e estipula prazo de 12 
meses para pagamento da licen-
ça-prêmio, assim que o servidor 
apresentar o pedido.

A proposta deverá ser implan-
tada a partir de janeiro de 2025.

Participaram os vereadores 
Diego Fonseca (PL), Elisa Repre-
senta Taubaté (Novo), Marcelo 
Macedo (MDB), Serginho (PDT) 
e Vivi da Rádio (Republicanos), 
além da secretária de educação, 
Suellen Miragaia.

Cancelado processo seletivo 
de estágio para Direito; novo 
edital sai em breve

Confira os eventos da semana

Stockphotos



Câmara Municipal de Taubaté, 26.4.2024 - Boletim Legislativo nº 161210

PALAVRA DOS VEREADORES

132ª sessão ordinária

PartidoPartido

TALITA CADEIRANTE

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

PSB

Cidadania

lizado para que as pessoas 
possam se vacinar. Hoje, a 
gente tem uma única vacina 
aprovada pelo Ministério da 
Saúde, a  Qdenga, a produção 
é limitada e foi preciso estabe-
lecer critérios de distribuição.

Limpeza
Talita falou que Taubaté vive 

uma epidemia de dengue, re-
fl exo do estado de abandono da 
limpeza urbana. “Tivemos o re-
fl exo do que foi a falta de repasse 
no contrato da EcoTaubaté, que 
paralisou vários serviços. Não 
teve poda, não teve limpeza, e é 
claro que tudo isso culminou em 
um ambiente sujo, propício para 
a proliferação da dengue.”

A vereadora Talita Cadeirante 
lamentou que apenas 30,8% das 
vacinas contra a dengue tenham 
sido aplicadas no país.

A gente tem aí vacinas ven-
cendo, sem serem utilizadas, e 
isso é uma herança de um go-
verno anterior que desesti-
mulou e desencorajou a popu-
lação a se vacinar, algo que já 
era pactuado no nosso país. Em 
2008, o Brasil foi referência em 
cobertura vacinal para o mundo 
todo. Agora, a única questão 
que a gente tem, e que tem 
gerado muitas desinformações 
em relação a esse assunto, é 
o critério que está sendo uti-

diência pública para debater. 
Temos emendas dos servi-
dores, tivemos várias reuniões 
com vários servidores. Quero 
convidar todos os vereadores 
que estejam nessa Casa, 
porque a luta não é só de um 
vereador, a luta é de 19 vere-
adores porque, sem os 19, 
não tem como votar, não tem 
como colocar esse projeto.

Agilidade
Tigrão pediu aos vereadores 

que integram a Comissão de 
Justiça que agilizem o anda-
mento do projeto de lei, para 
que seja votado o mais breve 
possível no Plenário. 

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão reforçou a importância da 
presença dos servidores e vere-
adores na audiência do plano de 
carreira dos servidores públicos, 
marcada para dia 24.

Convido aos servidores que 
estão nos assistindo para que 
amanhã a gente possa debater 
junto com esta Casa, junto com 
a comissão, junto com os secre-
tários, o plano de carreira, que 
é um dos melhores planos que 
está vindo para a gestão, que 
até a GCM está querendo pular 
para o nosso plano de carreira. 
Então, eu quero deixar aqui 
o convite, a partir das 18h te-
remos aí o plano de carreira, au-
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132ª sessão ordinária

Partido

PALAVRA DOS VEREADORES

Partido

ALBERTO BARRETO

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

PRD

Novo

a igualdade foi estabelecida 
quando ele teve acesso à 
educação. Por que mais uma 
chance? Sou radicalmente 
contra. Sou favorável a cotas 
racial, social, para estudo, 
para que todos tenham as 
mesmas condições.

Unitau
O vereador comentou sobre 

o ciclo de palestras que ocorreu 
no campus de humanidades da 
Universidade de Taubaté, dando 
destaque para a palestra que fa-
lava sobre pedagogia da encru-
zilhada. Além disso, o vereador 
levantou questões sobre doutri-
nação nas escolas.

O vereador Alberto Barreto 
falou sobre o projeto de cotas para 
negros e indígenas em concursos 
públicos, que está em tramitação 
na Câmara.

A cota social, eu sou favorável 
para ter acesso à educação, à 
universidade, mas vereador Ser-
ginho, não seria justo. Vossa Ex-
celência é formado em Direito, 
um negro foi lá, passou na cota 
social e estudou, se formou 
em Direito, agora os dois já 
estão na mesma condição de 
igualdade de concorrência. Por 
que na hora de concorrer ao 
concurso público ele vai ter que 
ter mais vantagem ainda? Não, 

da sociedade civil, dos mora-
dores, inclusive do Quiririm. 
Então, nós vamos discutir 
numa audiência em junho.

Nascer
Elisa lembrou que maio é de-

dicado ao Dia das Mães, e por 
isso, irá realizar uma audiência 
sobre a questão do nascer em 
Taubaté. “No dia 9 de maio, a 
partir das 18h30, aqui nesta 
Casa, convido toda a população, 
convido as famílias, as famílias 
que tiveram os fi lhos no H-Mut, 
as famílias que terão, que ve-
nham até aqui para a gente con-
versar sobre todo o acompa-
nhamento, não só da gestação, 
como também do pré-parto, do 
parto e do pós-parto.”

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté disse que o prefeito José 
Saud vetou uma lei que trata da 
adequação do termo “distrito” de 
Quiririm na lei que trata da ban-
deira municipal e convidou a po-
pulação a participar de uma audi-
ência para debater o assunto.

Foi aprovada aqui, hoje, a audi-
ência pública sobre a questão 
do Quiririm. Nós estamos com 
um projeto com veto total do 
prefeito a um projeto desta 
Casa, sobre uma adequação 
textual numa lei referente à 
bandeira da nossa cidade, e aí 
nós vamos fazer essa discussão. 
Nesse veto, foi incluída inclusive 
a questão da não participação 
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 JOÃO HENRIQUE DENTINHO

MARCELO MACEDO

Progressistas

MDB

o Capitão Telhada, que é de-
putado estadual do PP, e o 
seu pai, Coronel Telhada, de-
putado federal do PP. Tem 
também o vereador Ciborgue, 
que é do PP de São José dos 
Campos, grande amigo, era do 
Partido Verde quando eu era 
também e participou conosco. 

Parabéns
Dentinho apresentou moção 

de aplausos à Sociedade São Vi-
cente de Paulo, pelos 191 anos 
de fundação. Lembrou que são 
211 anos do nascimento de An-
tônio Frederico Ozanam, fun-
dador da entidade e destacou os 
eventos da semana.

O vereador João Henrique Den-
tinho apresentou fotos das ativi-
dades realizadas durante a semana 
e destacou reuniões com lide-
ranças do Partido Progressistas.

Eu quero parabenizar o [ex-pre-
feito de Tremembé, Marcelo] 
Vaqueli e o doutor Kelton, do 
nosso partido, PP, pelo evento 
realizado no Crozariol. Foi um 
evento muito bacana. Também 
na semana passada tivemos 
uma reunião do Progressistas 
em São José dos Campos, ti-
vemos lá com Ciro Nogueira, 
nosso senador, presidente na-
cional do PP, juntamente com 
o prefeito municipal. Temos aí 

afastar é da discussão, é da 
democracia. Aquele que en-
tender necessário concorrer 
pelo processo de cotas o fará. 
Aquele que assim não se sentir 
contemplado, simplesmente 
não adira à questão racial ou 
social, é uma faculdade, não é 
uma obrigação, e não temos 
que temer a isso. 

Gestão pública
Macedo também parabe-

nizou a gestão municipal que, 
mesmo diante da pandemia e 
a perda de duas grandes indús-
trias da região, fez um trabalho 
efi caz, com os recursos que 
tinha disponíveis.

O vereador Marcelo Macedo 
falou sobre o projeto de cotas para 
negros e indígenas em concursos 
públicos e municipais, que está 
em tramitação na Câmara.

Existe a faculdade daquele que, 
em tese, seja beneficiado, aderir 
ou não pela cota reservada ou 
pela ampla concorrência. Não 
compete a nós escolhermos por 
aquele que se sente e necessita. 
O problema aqui é a questão 
social. É uma discussão ampla 
e merece todo o nosso respeito. 
Precisamos esclarecer que a 
questão da cota, assim como a 
lei federal prevê, tem que ter um 
prazo. O que não podemos nos 
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MOISES PIRULITO

SERGINHO

PL

PDT

aguentam mais o centro de 
Taubaté. Sabe o que que 
eles estão fazendo? Indo pra 
Pinda, Caçapava, São José 
dos Campos, Moreira César, 
ter comércio em outras ci-
dades, porque aqui ninguém 
mais está aguentando. Sabe 
o que é isso? Reflexo de uma 
falta de gestão. Não tem um 
prefeito de pulso firme que 
coloque os pingos nos is.

Ultrassom
Pirulito falou ainda sobre a 

compra de um ultrassom móvel 
para o Pronto-Socorro Infantil, 
viabilizada por meio de emenda 
parlamentar que ele propôs. 

O vereador Moises Pirulito 
alertou que moradores e comer-
ciantes estão fugindo do centro de-
vido à alta do número de usuários 
de droga e de moradores em situ-
ação de rua.

Os comerciantes estão apavo-
rados. É usuários de droga pas-
sando o dia todo na porta da 
loja, pedintes, moradores de 
situação de rua defecando na 
porta dos comércios, jogando 
pino de cocaína, latinha cheia 
de furinho, porque usa crack, 
joga na porta dos comércios, 
nas casas. O que vocês acham 
que vai acontecer? Comer-
ciantes de 28 anos, de 30 anos 
passando o ponto porque não 

cular. Aí, no Código de Obras, 
tem a questão das responsa-
bilidades, e nós temos que 
observar que a Prefeitura tem 
responsabilidade sim de no-
tificar e exigir que o proprie-
tário tome conta do prédio. 
Já é aqui na Independência, 
Esplanada Independência 
também aconteceu morte 
nesse prédio, várias mortes.

Limpeza pública
Serginho apontou a situação 

da praça Nossa Senhora Apare-
cida, na Vila Aparecida, onde 
uma árvore foi podada, mas 
os galhos fi caram jogados ao 
redor da árvore. 

O vereador Serginho lembrou 
que houve uma audiência na Câ-
mara sobre a atualização do Có-
digo de Obras e cobrou da Pre-
feitura uma atitude quanto aos 
prédios abandonados na cidade.

Esse [prédio] é na avenida Ga-
briel Ortiz Monteiro, em frente a 
uma escola estadual, Professor 
Cesídio Ambrogi. O topo do 
prédio tem um madeiramento, 
essa obra foi paralisada, foi a 
leilão, adquiriram esse prédio, e 
aí não tem placa de engenheiro 
na obra,  e de quem é a respon-
sabilidade? Aí joga a responsa-
bilidade para nós, vereadores, 
joga a responsabilidade para a 
Prefeitura, e é uma obra parti-
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Sessão

Estágio

Portaria

PORTARIA N.º 46/2024PORTARIA N.º 46/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Miguel Jorge Kater Almeida, 
RG 13.651.300-1 SSP/SP e CPF/MF 
072.501.468-74, habilitado em concurso 
público homologado em 22 de março de 
2023, para exercer o cargo público efetivo 
de Apresentador Legislativo de Rádio e 
Televisão, padrão NS-III-A da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté, nos termos do artigo 
86, inciso I, da Lei Complementar nº 1, de 
4 de dezembro de 1990.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 26 de abril 
de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 47/2024PORTARIA N.º 47/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
Art. 1º ESTABELECER que o servidor Gui-
lherme do Rosário Oliveira, ocupante do 
cargo público efetivo de Controlador In-
terno, cuja carga horária semanal é de 20 
horas, cumprirá jornada diária das 13h às 
17h.
Art. 2º Revogar a portaria nº 13/2024.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 26 de abril 
de 2024.

A MESA DA CÂMARA

133ª SESSÃO ORDINÁRIA133ª SESSÃO ORDINÁRIA
30.4.202430.4.2024

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 139/2023, de autoria dos Ve-
readores Adriano Coletor Tigrão, Douglas 
Carbonne e Rodson Lima Bobi e da Vere-
adora Talita Cadeirante que revoga o § 3º 
do art. 4º da Lei nº 5.488, de 11 de junho 
de 2019, suprimindo a vedação para 
criação de datas comemorativas que já 
sejam objeto de lei federal ou estadual de 
forma específica ou assemelhada.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 27/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre auto-
rização de abertura de crédito adicional 
especial no valor de R$ 38.400,00, em 
favor do Fundo Municipal de Desenvol-
vimento Urbano, para o investimento re-
ferente ao convênio entre a Universidade 
de Taubaté e a Secretaria de Planeja-
mento do município de Taubaté, para a 
implementação do Centro de Estudos 
em Planejamento e Desenvolvimento 
Urbano.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 55/2024, de autoria 
do Vereador Marcelo Macedo, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do município de Taubaté o 

“Taubaté Jazz & Blues Festival”.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 56/2024, de autoria do Ve-
reador Alberto Barreto, que denomina 
Rua Gilmar da Silva Campos.  

PALAVRA DOS VEREADORES
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB

Plenário Jaurés Guisard, 26 de abril de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

EDITAL DE CANCELAMENTOEDITAL DE CANCELAMENTO

PROCESSO DE SELEÇÃO DE ESTAGIÁRIOS 
(EDITAL N° 01/2024)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Taubaté, Estado de São Paulo, no uso de 
suas atribuições legais, vem CANCELAR 
o Processo de Seleção de Estagiários do 
curso de Direito, regido pelo Edital nº 
01/2024. Informamos que será lançado 
novo edital com reformulação das etapas 
de seleção. 

Taubaté, 26 de abril de 2024.

Alberto Barreto
Presidente
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SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 289/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre reinserção 
dos carroceiros no mercado de trabalho 
e inclusão em programas sociais.

Of. nº 254/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que há 46 carroceiros cadastrados. 
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, no âmbito de sua compe-
tência, em conformidade as diretrizes es-
tabelecidas para a Política Nacional de 
Assistência Social, informa que o aten-
dimento para a demanda supracitada, 
tem sido realizado por meio do Depar-
tamento de Proteção Social Básica nos 
equipamentos Cras do município, por 
meio de acolhimento, escuta qualificada 
e orientações quanto à possíveis in-
serções em serviços, programas e bene-
fícios assistenciais.
Segue abaixo endereço dos Cras:
Cras Bagé - Av. Bagé, 166 - Parque Urupês
Cras Três Marias - Rua Armando de 
Moura, 350 - Parque Três Marias
Cras São Gonçalo - Rua Camilo Gomes 
Quintanilha, 60 - São Gonçalo
Cras Sabará - Rua Vicente Santoro, 211 - 
Jardim Mourisco
Cras Cecap - Rua Miguel Pistilli, 230 
- Cecap
Núcleo Santa Tereza - Rua Antonio da 
Silva Lobo, 1360 - Jardim Santa Tereza
Cras Belém - Rua Luiz Quintiliano de 
Souza, 59 - Residencial Dalla Rosa.

O secretário de desenvolvimento, ino-
vação e turismo informa que tem como 
propósito criar estratégias e medidas 
para promover o crescimento econômico 
sustentável e melhorar o padrão de vida 
dos munícipes. Assim, aquela Secretaria 
oferece o Programa Desenvolve Taubaté 
que reúne serviços de empregabilidade 
e criação e abertura de empresas como:
1- Balcão de Emprego: serviço muni-

cipal de intermediação entre emprega-
dores e trabalhadores desempregados 
de Taubaté, onde são captadas vagas de 
emprego, facilitando e promovendo a 
empregabilidade sendo no primeiro em-
prego ou na recolocação no mercado de 
trabalho;
2- Sebrae: são oferecidas orientações 
e capacitações para micro e pequenos 
empreendedores, com orientação 
sobre gestão, associativismo, acesso 
ao mercado e crédito, orientações para 
quem deseja montar seu próprio ne-
gócio, direitos e deveres do micro e pe-
queno empreendedor e auxílio no pla-
nejamento para abertura da própria 
empresa;
3- Sala do Empreendedor: acesso e faci-
lidades para abertura de MEI (microem-
preendedor individual);
4- Banco do Povo: tem a finalidade de 
gerar emprego e renda através de linhas 
de microcrédito para o desenvolvi-
mento de pequenos empreendimentos 
(compra de máquinas, equipamentos e 
matéria-prima). É a modalidade de finan-
ciamento direcionada a pequenos ne-
gócios com garantias mais simples, de 
acordo com as condições dos pequenos 
empreendedores.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 290/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre Implemen-
tação e desenvolvimento de uma agenda 
ambiental estratégica.

Of. nº 254/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ 
A Secretaria de Educação (Seed), em 
parceria com o Sesc Taubaté, elaborou 
a agenda de Educação Ambiental da 
Sala Verde em 2024. Em 2023, foram re-
alizados dois encontros formativos para 
professores da rede municipal de ensino. 
Em 2024, estão previstos oito encontros 
formativos para professores. Outras 
ações: 

- Apoio ao Programa Reflorestando o 
Brasil: em 2023, foram plantadas 26 ár-
vores em parceria com a Casa da Amizade 
Taubaté. Em 2024, há previsão de plantio 
de 300 mudas em escolas, totalizando 
326 mudas plantadas. 
 Semabea (Secretaria de Meio Ambiente 
e Bem-estar Animal): elaboração de 
agenda de atividades de educação am-
biental no Parque Natural Municipal Vale 
do Itaim. As atividades são elaboradas 
pela equipe da Semabea e contam com o 
apoio da Seed (transporte e orientações 
pedagógicas). Atendem alunos de es-
colas municipais e a população em geral. 
 Atividades agendadas para 2024:
- Março: tema Água. Visitas à Sabesp em 
março e julho de 2024 - alunos da EMEF 
Prof. Juvenal Costa e Silva, dos 6º anos 
(A, B e C). 
- Junho: tema Meio Ambiente. Ação se-
manal sobre resíduos e lixo eletrônico 
(comunidade em geral). 
- Setembro: tema Dias Verdes. Mudanças 
climáticas, plantio de árvores, rio Pa-
raíba do Sul, dia sem carro, etc. (ativi-
dades no Parque do Itaim – escolas serão 
convidadas).
Existem diversas parcerias em 
andamento:
- Parceria entre Seed e Inpev (Instituto 
Nacional de Processamento de Emba-
lagens Vazias): Desenvolvimento do Pro-
grama de Educação Ambiental Campo 
Limpo (Inpev) – desde 2016. O programa 
é voltado para alunos e professores do 
4º e do 5º ano do ensino fundamental. 
Conta com materiais didáticos (digitais 
e impressos), orientações aos docentes 
e premiação para as melhores atividades 
(desenho e redação). Todos os anos o 
Inpev realiza o plantio de 20 mudas de 
árvores, em local indicado pela Seed. Em 
2023, as mudas foram plantadas na: 
EMEF Prof. Juvenal da Costa e Silva (Ju-
venal) – 10 mudas; 
EMEIEF Ana Silvia Paolicchi Ferro (Conti-
nental) – 10 mudas. 
- Parceria entre Sesc Taubaté e a Seed: 
Oferece agenda formativa aos profes-
sores do sistema municipal de ensino 
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(reuniões da Sala Verde).
A agenda de formação da Sala Verde es-
timula a implantação de espaços educa-
dores sustentáveis nas escolas. A agenda 
formativa da Sala Verde, em parceria com 
o Sesc Taubaté, promove a formação de 
educadores ambientais e visa fortalecer 
a rede já existente no município. Apoio 
a projetos desenvolvidos pela Univer-
sidade de Taubaté. A agenda formativa 
da Sala Verde trabalhou os temas apre-
sentados. Foram entregues compos-
teiras pela Semabea entre 2021 e 2023 
para escolas municipais. A Semabea rea-
lizou agenda de educação ambiental em 
parques (Parque Natural Municipal Vale 
do Itaim) e em praças públicas (praça 
Dom Epaminondas e avenida Walther 
Thaumaturgo) em 2023. Ocorreram ativi-
dades de educação ambiental realizadas 
pela Ecotaubaté em 2023. Há previsão de 
realização de atividades em 2024. Ocor-
reram plantios de mudas de árvores com 
a participação da comunidade. São eles:
- Plantio de 80 árvores na EMEF Pe. Prof. 
Dr. Ramon de Oliveira Ortiz, com a parti-
cipação da Secretaria de Esportes e co-
munidade escolar.
- Plantio de 10 mudas na EMEI Maria 
Miriam de Almeida (Vila São José), com a 
participação da comunidade escolar e a 
Casa da Amizade de Taubaté.
- Plantio de 10 mudas no entorno da 
EMEF Prof. Juvenal da Costa e Silva 
(Juvenal).
- Plantio de 10 mudas no terreno da 
EMEIEF Ana Silvia Paolicchi Ferro, com 
a participação da comunidade escolar e 
apoio da INPEV.
A SEED oferece apoio a projetos desen-
volvidos pela Universidade de Taubaté. 
A Secretaria de Meio Ambiente, por meio 
do Departamento de Meio Ambiente, in-
forma que no passado, em conjunto com 
a Secretaria de Educação, trabalhou em 
uma minuta do Programa Municipal de 
Educação Ambiental, no entanto, está 
reavaliando a viabilidade de execução 
e sustentabilidade do programa cons-
truído. Nesse contexto, verificou que um 
programa desse porte deve ser cons-

truído com um diagnóstico mais robusto. 
Para tanto, pretende-se incluí-lo no 
escopo de um futuro Plano Diretor Am-
biental, para o qual estamos buscando 
recursos para elaboração. A Semabea 
realiza diversas ações de educação am-
biental pontuais, ao longo de todo o ano, 
a exemplo do Mutirão do Lixo Eletrônico, 
Semana do Meio Ambiente, Dia da 
Árvore, Dia do Paraíba do Sul, Semana da 
Água etc., além de diversas ações even-
tuais de plantio, visitação ao Parque do 
Itaim e de apoio técnico às escolas para 
execução de hortas junto aos alunos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 291/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre os valores dos 
saldos remanescentes de créditos extra-
ordinários para covid-19, disponíveis no 
Fundo Municipal de Saúde da cidade de 
Taubaté.

Of. nº 254/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde:
Considerando a pandemia, onde o mu-
nicípio absorveu vários atendimentos as 
pessoas infectadas pela covid-19; consi-
derando a necessidade de manutenção 
de um Hospital de Campanha no Pronto 
Atendimento Central; considerando que 
não havia previsão de término da pan-
demia e que estavam prevendo um au-
mento de casos graves de covid-19, con-
siderando a necessidade de manutenção 
de leitos covid-19, em ambientes hospi-
talares; considerando que, apesar dos re-
cursos repassados pelos entes federais e 
estaduais para manter os leitos covid-19, 
eram necessários aplicação de recursos 
do próprio município; considerando a 
Lei Complementar 172/2020 que au-
toriza os estados, Distrito Federal e mu-
nicípios a realizarem a transposição e 
transferência de saldos financeiros rema-
nescentes de exercícios anteriores, cons-
tantes nos respectivos fundos de saúde, 
provenientes de repasses do Ministério 

da Saúde; considerando que a Lei Com-
plementar 181/2021 que apenas ampliou 
a exequibilidade dos recursos federais re-
passados, referente à Lei Complementar 
172/2020, proporcionando aos gestores a 
flexibilização do seu uso durante o exer-
cício de 2021; a Secretaria de Saúde in-
forma que os saldos de recursos federais 
remanescentes foram utilizados para a 
manutenção de leitos covid-19, conforme 
decretos 15.057, de 29/6/2021, decreto 
15.061, de 8/7/2021, e decreto 15.077, de 
30/7/2021. Assim, não havendo saldo re-
manescente de recurso covid.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 292/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
que solicite ajuda ao Exército no combate 
à dengue no município.

Of. nº 248/2024
A Secretaria de Serviços Públicos já está 
trabalhando em parceria com o Exército, 
no recolhimento de materiais inservíveis 
(cata-treco) em diversos bairros, tendo 
recolhido, até o dia 8/3/2024, 30 cami-
nhões dos referidos materiais. Esclarece 
que, a princípio, a parceria será de seis 
semanas, entretanto, verificará junto ao 
Exército a possibilidade de estender esse 
período, devido a esse momento de epi-
demia, visando a prevenção e o combate 
à dengue. Ademais, agradece ao Exército 
todo o apoio que está sendo prestado à 
Prefeitura de Taubaté.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 293/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
que disponibilize no Programa Eafi um 
médico para avaliação física dos alunos.

Of. nº 248/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
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lidade de Vida, por meio do Departa-
mento de Esportes de Competição, Lazer 
e Evento, esclarece que existe o Decreto 
14092/2017, que regulamenta e institui 
todas as ações da Escola de Atletas de 
Formação Integral (Eafi), desde sua con-
cepção até a fase final já em competição, 
entretanto, não consta nesse, nem no 
edital, menção a necessidade de dispo-
nibilidade de médico aos atletas do pro-
grama. Por fim, importante mencionar 
que não existe na Secretaria de Esportes, 
Lazer e Qualidade de Vida um profis-
sional com essa formação em seu quadro 
regular de servidores. 
A Secretaria de Educação, com o intuito 
de fornecer as informações requeridas, 
passa a expor suas considerações:
O Programa Eafi, sob coordenação da Se-
cretaria de Esporte e Lazer e desta Se-
cretaria de Educação, foi instituído por 
meio do Decreto Municipal 14092, de 15 
de agosto de 2017, e tanto neste quanto 
no edital do processo seletivo não há 
qualquer menção à obrigatoriedade de 
disponibilidade de um médico para os 
participantes do programa. Destaca que 
tanto esta Secretaria quanto a Secretaria 
de Esporte e Lazer não dispõem em seus 
quadros regulares de servidores de pro-
fissional com essa formação. Adicional-
mente, cumpre esclarecer que os ates-
tados médicos, testes de aptidão ou 
qualquer outro documento médico são 
solicitados apenas para os alunos/ par-
ticipantes que necessitam se filiar à Fe-
deração do Estado de São Paulo para 
competir em eventos estaduais. Essa exi-
gência é determinada pelas próprias fe-
derações paulistas, embora não seja 
obrigatória em todas as modalidades 
esportivas. Posto isso, sempre que ne-
cessária a apresentação desses docu-
mentos médicos, os alunos/ partici-
pantes são orientados a procurarem as 
unidades de atendimento do município, 
como os Prontos Atendimentos Muni-
cipais (Pamos) e/ ou Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs). E, por fim, informa 
que, em situações de emergência, são 
acionados os recursos disponíveis, tais 

como o serviço de resgate do Corpo de 
Bombeiros ou o Samu (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência), através do 
teleatendimento disponível para a popu-
lação em geral.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 294/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à secretaria competente que 
tome providências urgentes em relação 
à população em situação de rua que uti-
lizam o Centro Pop, na rua Arthur Vieira.

Of. nº 248/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, no âmbito de sua compe-
tência, informa que o Centro Pop oferta, 
de forma contínua, por meio de busca 
ativa ou por demanda espontânea aten-
dimento à população em situação de rua 
do município. Insta mencionar que os 
usuários são constantemente orientados 
a aguardar o atendimento dentro do 
serviço, bem como ao descarte correto 
de lixos produzidos e às normas de con-
vivência e cidadania com os demais mo-
radores do bairro. A rua Arthur Vieira, 
infelizmente, se tornou um ponto de 
tráfico e drogadição bem conhecido no 
município, diariamente é rota de abor-
dagens realizadas pela equipe Seas em 
parceria com a Guarda Civil Municipal 
e Consultório da Rua, com a finalidade 
de ofertar a política pública do muni-
cípio voltada para a população em si-
tuação de rua, bem como identificar e 
qualificar os usuários. Insta esclarecer 
que a maior parte dos usuários que per-
manecem neste local conhecem e fre-
quentam os serviços socioassistenciais 
do município. Porém, cabe salientar que 
o serviço executado pela equipe Centro 
Pop e Seas não tem papel coercitivo e/
ou punitivo, pois os direitos desta po-
pulação estão ancorados na premissa 
constitucional da Política Nacional de 
Assistência Social (2004). Estes direitos 
balizam as ofertas do Sistema Único de 

Assistência Social (Suas) e, portanto, 
orientam o trabalho social desenvolvido 
nos equipamentos, que devem ser pres-
tados de maneira qualificada e focada no 
cidadão e cidadã, e não na centralidade 
endógena dos processos institucionais. 
Desta forma, é direito do usuário negar 
abordagem e atendimento, bem como 
acolhimento institucional, se não o for, 
da sua vontade. Como alternativa à ne-
gativa de abordagem e acolhimento ins-
titucional, as equipes do Serviço Espe-
cializado de Abordagem Social executam 
um trabalho imprescindível, que é a cons-
trução de vínculos de confiança com as 
pessoas que se encontram nos espaços 
públicos. Contudo, isso ocorre proces-
sualmente, de tal forma a conscientizar 
sobre a importância dos serviços e do 
acolhimento, para a saída gradual da si-
tuação de vulnerabilidade extrema. Insta 
mencionar que o Departamento de Pro-
teção Social Especial vem imprimindo 
esforços para ampliar, qualificar e inten-
sificar os atendimentos à população em 
situação de rua no município, realizando 
inúmeras ações em conjunto com outras 
políticas públicas, tais como saúde e se-
gurança pública. A Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social vem reali-
zando o mapeamento e o diagnóstico da 
população em situação de rua no muni-
cípio, identificando o perfil desta popu-
lação e suas características, para que, 
dessa forma, possa realizar ações de pla-
nejamento e intervenção assertivas de 
enfrentamento a essa demanda. A Secre-
taria de Serviços Públicos informa que os 
serviços de limpeza da via foram execu-
tados em 20/2/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 295/2024
Autor: Boanerge
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre deter-
minar à secretaria competente que re-
alize, em caráter de urgência, limpeza e 
roçamento do mato nas laterais da Es-
trada Municipal Prof. Dr. José Luís Cem-
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branelli, no trecho da Sabesp.

Of. nº 243/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o serviço se encontra em execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 296/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que proceda à limpeza 
da EMEI Eliete dos Santos Pereira Ro-
drigues, bairro Estoril.

Of. nº 245/2024
A Secretaria de Educação informa que o 
serviço de capina e limpeza no local foi 
realizado no dia 23/2/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 297/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que proceda à limpeza 
da EMEI Prof. José Simplício, bairro 
Chácara Silvestre.

Of. nº 245/2024
A Secretaria de Educação informa que o 
serviço de capina e limpeza no local foi 
realizado dia 21/2/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 299/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a arborização 
urbana e os procedimentos para reali-
zação dos serviços de poda de árvores no 
município.

Of. n° 255/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pela Secretaria de Ser-
viços Públicos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 300/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre as subvenções 
destinadas às escolas de samba de 
Taubaté.

Of. n° 255/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 301/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre o Decreto 
15.616/2023 (redução e controle das des-
pesas públicas) e seus resultados para as 
contas públicas.

Of. n° 255/2024
O Decreto 15.616/2023 foi elaborado vi-
sando principalmente a contenção de 
despesa e otimização dos gastos públicos 
e revogado pelo Decreto 15.787/2024. 
Já a execução orçamentária, incluindo 
a programação financeira, cronograma 
mensal de desembolso, metas bimestrais 
de arrecadação e limitação de empenho 
obedecem ao disposto no art. 9º da Lei 
de Responsabilidade Fiscal e nos art. 8º, § 
1º da Lei 5.853, de 2023, que dispõe sobre 
as diretrizes para elaboração da LDO 
2024, cujos resultados são divulgados 
no Relatório Resumido da Execução Or-
çamentária conforme determina os arts. 
52/53 da LRF. Segue anexo relatório/su-
pressões expedido pelo Departamento 
de Compras. O Departamento de Ad-
ministração de Pessoal e Recursos Hu-
manos informa que até o dia 28/2/2024 
há processos de licença-prêmio de servi-
dores da Secretaria de Educação aguar-
dando liberação para pagamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 302/2024
Autor: Talita Cadeirante

Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre o repasse para 
o Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) da contribuição previdenciária 
dos professores eventuais.

Of. n° 255/2024
A Secretaria da Fazenda, por meio da Di-
visão de Liquidação de Pagamento, in-
forma que todas as guias de recolhi-
mento do INSS encaminhadas para 
pagamento pelo Departamento de Ad-
ministração de Pessoal e Recursos Hu-
manos foram pagas. Informa, ainda, que 
somente cuida da parte financeira e con-
tábil do pagamento, estando impossibi-
litados de informar os servidores cons-
tantes para levantamento do valor da 
Darf. Para atendimento do solicitado 
no item 3 do requerimento, solicita que 
seja informado um período para levan-
tamento das ordens de pagamento. O 
diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
ressalta que desde o ano de 2022 o Go-
verno Federal alterou a sistemática de 
envio das informações relativas às con-
tribuições previdenciárias, assim como 
outros dados dos trabalhadores, que 
deixaram de ser transmitidas via Sefip 
e passaram a ser encaminhadas através 
do portal do E-Social. No entanto, por se 
tratar de um portal relativamente novo 
e que aglutinou o envio de diversas ru-
bricas relativas a informações distintas, 
estão sendo apontadas inconsistências 
na transmissão das informações relativas 
aos trabalhadores, o que acarreta, entre 
outras coisas, a falta de informações in-
dividualizadas quanto ao repasse das 
contribuições previdenciárias. Destaca, 
no entanto, que tais inconsistências 
vêm ocorrendo na plataforma disponi-
bilizada pelo Governo Federal (E-Social), 
problema este, conforme relatos, en-
frentado também por outras prefei-
turas municipais, por exemplo. Informa 
também que, em virtude do problema 
acima narrado, foram abertos SACs junto 
ao Portal E-Social, os quais nos encon-
tramos acompanhando de modo que 
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possamos solucionar tais pendências o 
mais brevemente possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 303/2024
Autor: Boanerge
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre determinar que 
a secretaria competente realize limpeza 
do mato junto à academia ao ar livre 
na Av. José Ortiz da Rocha, ao lado da 
quadra coberta da Canuto Borges.

Of. n° 243/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza do local foi realizada em 
28/2/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 304/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal José Antônio Saud Junior que 
determine ao departamento compe-
tente para que possa realizar um estudo 
quanto à possibilidade de abertura de 
uma passagem para pedestres ao lado 
do centro comunitário da Vila São José.

Of. n° 250/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que existe passagem de pedestres 
(escadaria) que interliga o Centro Comu-
nitário da Vila São José com a avenida 
Tomé Portes Del Rei e que deverá ser con-
sultada a Secretaria de Obras sobre a pos-
sibilidade da implantação de uma nova 
passagem interligando o referido centro 
comunitário com a rua e acesso ao EMCA. 
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que próximo ao numeral 240 da avenida 
Tomé Portes Del Rei existe uma escada 
de acesso para a via onde se localiza o 
centro comunitário, não havendo neces-
sidade de se fazer outro acesso junto a en-
trada da EMCA (numeral 507), cortando a 
área verde, tendo em vista que teria que 
providenciar uma passagem que imper-
meabilizaria esse corredor dentro dessa 

área verde, sendo que isso iria resultar 
em pouquíssimo diferencial de caminha-
mento ao usuário. Alerto também que 
esse acesso seria feito seguindo a en-
trada de acesso a EMCA, que possui uma 
declividade acentuada e sem corrimãos, 
diferentemente da escada acima citada, 
podendo gerar dificuldades às pessoas 
com mobilidade reduzida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 305/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que re-
alize vistoria e dedetização no abrigo mu-
nicipal situado na rua Nivaldo Righi nº 55, 
Jardim Baronesa.

Of. n° 256/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, no âmbito de sua com-
petência, informa que: - Considerando 
que o Abrigo Institucional para Popu-
lação em Situação de Rua oferta diaria-
mente 65 pernoites para jovens, adultos 
e idosos que fazem das ruas seu espaço 
de moradia, promovendo acesso a ali-
mentação, higiene e acolhimento a esse 
público.
- Considerando que desde o início da 
pandemia de covid-19, o município re-
gistrou aumento de 45% da população 
em situação de rua e no ano de 2023 
houve um total de 1.741 pessoas que pas-
saram pelo Abrigo Institucional para Po-
pulação em Situação de Rua. 
- Considerando que uma das premissas 
do serviço é de que o acolhimento seja 
ofertado em espaço digno, seguro e ali-
nhado ao trabalho desenvolvido. Assim 
sendo, o Abrigo oferta, dentro de suas 
possibilidades, este acolhimento. Para 
tal, são realizadas mensalmente desinse-
tização no local, conforme contrato com a 
empresa Brevis Controle Ambiental LTDA 
(Processo Administrativo 40.224/2021), 
bem como há serviço de limpeza espe-
cializada, conforme contrato com a em-
presa Milclean Comércio de Serviço LTDA 

(Processo Administrativo 39.045/2022). 
Tendo em vista que a poda de árvores e o 
corte de grama são realizados pela Secre-
tária de Serviços Públicos, a solicitação 
é encaminhada ao setor responsável 
sempre que há necessidade no local, e a 
realização do serviço depende da progra-
mação das equipes do setor responsável. 
- Considerando que após a consulta de 
especialistas, teve a devolutiva de que 
apesar das desinsetizações mensais no 
local, a localização do Abrigo (mesmo 
terreno que o Cemitério Municipal) pre-
judica a eficácia das ações, pois a falta de 
gestão dos resíduos provenientes do Ce-
mitério é um facilitador para a infestação 
e proliferação de animais peçonhentos e 
demais insetos. Insta mencionar que esta 
é uma queixa recorrente dos moradores 
daquela região. 
- Considerando que os percevejos são 
minúsculos insetos parasitas que se ali-
mentam de sangue, e o homem é o seu 
principal hospedeiro, normalmente 
se manifestam em locais onde há um 
grande fluxo de pessoas. Assim sendo, 
todas as medidas necessárias para mi-
nimizar a sua infestação no local têm 
sido tomadas, a exemplo: a Secretaria 
de Saúde informa que no dia 26/2/2024 
a equipe do CAS esteve no Abrigo Muni-
cipal, situado à rua Nivaldo Righi, 55 – Ba-
ronesa, para verificação de aparecimento 
de escorpião. O responsável pelo local, 
no momento, foi orientado sobre me-
didas preventivas para evitar acidentes.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 306/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações sobre o aten-
dimento no Pamo do Alto São Pedro.

Of. n° 256/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que a 
recepção da unidade Pamo São Pedro é 
terceirizada, e o remanejamento dos fun-
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cionários é feito pela mesma, conforme a 
necessidade do serviço.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 307/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, infor-
mações sobre a gestão do Centro Pop e 
do serviço especializado em abordagem 
social.

Of. n° 256/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, no âmbito de sua com-
petência, informa que o Centro Pop e 
o Serviço Especializado em Abordagem 
Social - Seas continuam até a presente 
data com sua execução realizada pela 
administração pública municipal. En-
tretanto, conforme processo de chama-
mento público realizado no exercício de 
2023, a gestão municipal tem realizado 
tratativas junto à organização da so-
ciedade civil Missão Sede Santos para 
assumir o serviço, mas ainda sem pre-
visão para início de suas atividades, con-
siderando o necessário período de tran-
sição dos serviços. Referente às ações 
tomadas para conter os transtornos 
ocasionados nas imediações do Centro 
Pop, informa que o Centro Pop é um 
centro de referência especializado para 
a população em situação de rua, que 
atende famílias e indivíduos ofertando 
desde escuta e acolhimento inicial, 
até a atenção a necessidades básicas 
imediatas como: banho, alimentação, 
espaço para lavar roupas e encami-
nhamentos para a confecção de docu-
mentos de identificação. As principais 
dimensões do trabalho no Centro Pop 
são: acolhimento, acompanhamento 
especializado e articulação em rede. 
Dessa maneira, visto aumento da de-
manda que procura por atendimento no 
serviço, o que ocasiona fila em frente ao 
equipamento e imediações, esta Secre-
taria tem como planejamento aumentar 
a capacidade de atendimento dos ser-

viços, por meio desta parceria com a or-
ganização Missão Sede Santos. Salienta 
que alinhou ações periódicas junto à 
Secretaria de Serviços Públicos para 
limpeza urbana ao entorno do atual 
imóvel do Centro Pop. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 308/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações referentes aos 
últimos repasses do piso da enfermagem.

Of. n° 256/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde: 
Foram realizados sete repasses pelo MS: 
1º Maio-Agosto, 
2º Setembro, 
3º Outubro, 
4º Novembro, 
5º refere-se à nona parcela, 
6º Dezembro, e 
7º Janeiro/2024. 
Quanto aos funcionários que tiveram 
problemas nos repasses, a Secretaria de 
Saúde está no aguardo de retorno dos 
mesmos por meio do MS, lembrando 
que não é situação peculiar somente a 
este município. A responsabilidade de 
apurações trabalhistas cabe ao RH de 
cada OSS. Conforme Portaria GM/MS 
1.135, a Prefeitura deve repassar em até 
30 dias para as OSS. 
“... 1º No prazo de 30 dias após o FNS 
efetuar o crédito nas contas bancárias 
dos fundos de saúde dos estados, Dis-
trito Federal e municípios, deverão os 
respectivos entes efetuar o pagamento 
dos recursos financeiros aos estabeleci-
mentos de saúde.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 309/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações do Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre os tra-

balhos realizados pela comissão consti-
tuída para elaboração do Plano de Car-
reira do Servidor.

Of. n° 256/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
informa que, conforme determinado 
pelo senhor prefeito, foi instituída uma 
comissão de servidores para a reali-
zação de estudos e a elaboração de um 
plano de carreiras aos servidores desta 
Prefeitura. Os trabalhos foram finali-
zados, e foi elaborado por aquele Depar-
tamento uma estimativa de impacto fi-
nanceiro referente ao projeto proposto. 
O referido projeto de lei se encontra em 
tramitação interna nesta Prefeitura, es-
tando neste momento junto à Secretaria 
de Fazenda para elaboração do impacto 
orçamentário. Posteriormente deverá 
transitar ainda pela Procuradoria Muni-
cipal e, por fim, no Departamento de As-
suntos Legislativos para posterior pro-
tocolo a essa E. Casa de Leis.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 310/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal sobre a possibilidade da 
ampliação da linha 6 da ABC, que faz o 
trajeto do Marlene Miranda x Rodoviária 
Velha, inclua em seu trajeto a Estrada 
Municipal Itapecerica (conforme anexo), 
no bairro Marlene Miranda.

Of. n° 253/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana, 
por meio do Departamento de Trans-
portes Públicos, informa que, conforme 
o estudo realizado neste momento, fica 
inviável atender ao pedido, além do 
fato da baixa demanda de passageiros 
que consequentemente impactaria no 
elevado custo operacional do sistema 
de transporte público em razão da linha 
ser subsidiada pela municipalidade 
através do quilômetro rodado.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 311/2024
Autor: Professor Edson
Requer manutenção e melhorias na ESF 
do Paiol.

Of. n° 247/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que en-
caminhou ao setor de manutenção de 
obras da saúde para avaliação quanto 
ao solicitado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 312/2024
Autor: Professor Edson
Requer manutenção e melhorias na 
Escola EMEIEF Antonio de Angelis, no 
Registro.

Of. n° 247/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ 
1- Cobertura lateral para passagem dos 
alunos: informa que, diante da solici-
tação, irá ao local, a fim de efetuar le-
vantamento do quantitativo para elabo-
ração de orçamento, após a execução 
com empresa terceirizada. 
2- Construção de fossa nova: informa 
que se encontra em fase de execução de 
uma nova fossa séptica - empresa ter-
ceirizada Progredior.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 313/2024
Autor: Professor Edson
Requer manutenção e melhorias na 
EMEIEF Braz Silvério Lemes, no Santa 
Luzia Rural.

Of. n° 247/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ 
1- Manutenção e revitalização do play-
ground: irá verificar em conjunto com a 
FAC, a possibilidade de manutenção e 
ou troca. 
2- Implantação de corrimão na pas-
sagem da escola até a quadra polies-

portiva.: informa que irá ao local para 
quantificação para orçamento.
3- Manutenção do poste padrão que 
se encontra com perigo de queda: irá 
acionar a equipe de manutenção para 
rebocar.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 314/2024
Autor: Professor Edson
Requer manutenção e melhorias na 
EMEIF Benedito José dos Santos, no 
Paiol.

Of. n° 247/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ 
1-Colocação de calhas: irá acionar a 
equipe de manutenção para averiguar 
o solicitado. 
2-Colocação de forro de isopor na 
sala dos professores (3x6m) com a in-
tenção de que melhore a temperatura 
ambiente no local.: informa que irá 
ao local, a fim de quantificar e veri-
ficar a tipologia ideal para o forro, após 
orçamento. 
3- Poda de árvores: a Secretaria de Ser-
viços Públicos informa que a solicitação 
será inserida na programação de ser-
viços da equipe responsável pelas ativi-
dades de poda na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 315/2024
Autor: Serginho
Requer agilidade na realização de re-
pintura de sinalização horizontal e a co-
locação de sinalização vertical no bairro 
Parque Santo Antônio.

Of. n° 254/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação 
a repintura de sinalização horizontal 
e a colocação de sinalização vertical 
nos cruzamentos indicados no bairro 
Parque Santo Antônio.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 316/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada com urgência a 
limpeza da ponte localizada na rua Padre 
Pedro Lopes, no Barreiro.

Of. n° 247/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Obras, por meio 
da Área de Obras Rurais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 317/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a troca das 
lâmpadas queimadas e a melhoria da ilu-
minação na pista de atletismo da CTI.

Of. n° 247/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que modernizou 
toda a iluminação da pista de atletismo 
por LED em março de 2023 e que três das 
21 luminárias existentes apresentaram 
recentemente defeito e estão apagadas. 
Ainda nesse sentido, informa que a ma-
nutenção das referidas luminárias já está 
programada e ocorrerá em breve. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 318/2024
Autor: João Henrique Dentinho, Ri-
chardson da Padaria
Requerer ao Egrégio Plenário autori-
zação para realização de uma Audi-
ência Pública para debatermos sobre a 
lei PLC 36/2023, que trata de atividades 
penosas, insalubres ou perigosas e dá 
outras providências

Requerimento N° 319/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a gestão do 
Hospital Municipal de Taubaté - H-Mut 
considerando um vídeo publicado pelo 
senhor Sérgio Victor.

Of. n° 254/2024
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Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde: 
1- Seguem anexos documentos que 
comprovam quais são as organizações 
sociais qualificadas no município por 
meio do Chamamento 32/23, com a pu-
blicação e certificados. 
2- Os planos de trabalho serão forma-
lizados pelas OSS que participarão do 
procedimento para formalização do 
contrato de gestão, com base no edital 
que será publicado. Os referidos planos 
a serem entregues pelas OSS serão ana-
lisados e avaliados por comissão para 
definição da vencedora. O valor da es-
timativa total da contratação será pu-
blicado juntamente com o edital. 3- 
Conforme previsão orçamentária, o 
rateio mensal será de R$3.500.000,00 
de verba estadual, R$2.978.787,43 de 
verba federal, e demais valores ficarão 
a cargo do município. 
4- Serão geridas em conjunto pelo mu-
nicípio, estado e instituição. 
5- O edital será publicado após finali-
zação dos trâmites internos, que con-
sistem em reserva orçamentária, forma-
lização e adequação do edital e parecer 
jurídico, entre outros. 
6- A contratada deverá, inicialmente, 
absorver toda a mão de obra alocada 
nas unidades, podendo substituir os 
cargos de alta gestão e coordenação 
que julgar pertinente, devendo rea-
valiar toda a equipe assistencial em 
até 45 dias, do início da prestação dos 
serviços.
7- Não é intenção do município a reali-
zação de dispensa de chamamento pú-
blico para contratação de uma organi-
zação social para gerir o H-Mut, tendo 
em vista a formalização de edital para 
publicação visando novo contrato de 
gestão. Tal questionamento necessita 
de estudo e análise técnico-jurídica. 
8- Caso o novo chamamento não seja 
concluído a tempo, há previsão na lei 
de licitações que rege o atual contrato 
possibilitando a realização de prorro-
gação excepcional de contrato. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 320/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize estudo para o recape-
amento asfáltico nas ruas Uirapuru, 
Tucano, e em todas as extensões da Es-
trada Municipal Said Barakat, bairro 
Chácaras Ingrid.

Of. n° 277/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que incluirá as referidas vias para 
recapeamento asfáltico nos próximos 
processos licitatórios.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 321/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
que realize uma vistoria no endereço rua 
Helvino de Moraes, 1433 - Vila São José, 
possível foco de proliferação da dengue.

Of. n° 277/2024
Seguem as informações prestadas pelo 
CAS - Controle de Animais Sinantrópicos: 
Reclamação CAS: 1017/2024. Na data 
de 27/2/2024 agentes de controle de 
vetores estiveram na rua Helvino de 
Moraes, 1433 – Vila São José para vis-
toria de combate à dengue, onde aden-
traram ao local e não constataram a 
presença de criadouros e/ou focos de 
culicídeos vetores de arboviroses. Orien-
taram a responsável quanto às medidas 
preventivas para se evitar a proliferação 
de mosquitos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 322/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
sobre a possibilidade de determinar a se-
cretaria competente que implante sina-
lização de solo vertical e horizontal em 
torno da Escola Cultural Brasileira, loca-
lizada na rua Floriano Peixoto - Centro.

Of. n° 278/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que o trecho em questão possui 
aproximadamente oito metros de 
largura e com sentido único de circu-
lação, o que possibilita a permissão de 
estacionamento dos dois lados da via, 
sem que haja, até o momento, prejuízo 
para a fluidez viária. Acrescenta que a si-
nalização existente tem, até a presente 
data, garantido a segurança viária, não 
havendo registro de acidentes no local. 
Pelos motivos citados aquela Secretaria 
informa que a sinalização que já está im-
plantada na rua Floriano Peixoto tem 
cumprido seu objetivo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 323/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que realizem o serviço de ne-
bulização ou aplicação de inseticida em 
toda extensão da estrada do Barreiro 
com a finalidade de combater o mos-
quito Aedes aegypti, responsável pela 
transmissão de doenças como: dengue, 
zika e chikungunya.

Of. n° 278/2024
A Secretaria de Saúde, por meio do CAS 
- Controle de Animais Sinantrópicos in-
forma que não é possível atender a 
esta solicitação. Segundo o “Manual de 
Normas e Orientações Técnicas para Vi-
gilância e Controle de Aedes aegypti”, 
da Secretaria de Estado da Saúde de 
São Paulo, a atividade de nebulização 
somente deve ser realizada na ocor-
rência de casos positivos de arboviroses 
nos imóveis localizados num raio de 150 
metros do local onde reside o paciente 
com resultado positivo para dengue, zika 
ou chikungunya e, portanto, não cabe a 
aplicação de inseticida para controle de 
pernilongos. Cabe aqui esclarecer que a 
aplicação de inseticida por equipamento 
pesado veicular não é recomendada, 
tendo em vista que o mosquito Aedes 
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aegypti tem hábitos intradomiciliares, 
ou seja, a aplicação de inseticida nas 
áreas externas dos domicílios não é o 
método mais eficaz para controlar as 
formas adultas desta espécie, sendo re-
comendada a nebulização com equipa-
mento portátil (costal) para esta fina-
lidade, o qual permite que o inseticida 
atinja o interior dos imóveis, onde fica a 
maioria dos espécimes na forma alada. 
Não há um cronograma prévio, tendo em 
vista que as ações são direcionadas de 
acordo com os endereços dos pacientes. 
Seguem dados fornecidos pela Vigilância 
Epidemiológica Municipal, referentes ao 
período de 1/1/2024 a 27/2/2024: 
Notificações: 4.593, sendo:
- casos positivos: 2.440
- descartados: 2.032;
- aguardando laudo: 121.
A principal medida a ser tomada para di-
minuir a infestação por mosquitos da es-
pécie Aedes aegypti é a eliminação dos 
criadouros onde a espécie se reproduz. 
A nebulização é uma medida de con-
tenção de transmissão de arboviroses. 
Desta forma, recomenda-se a elimi-
nação de qualquer recipiente que possa 
acumular água, de modo a evitar a ovi-
posição e as formas imaturas (larvais) 
nestes criadouros.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 324/2024
Autor: Richardson da Padaria
Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que de determine a secretaria compe-
tente para a implantação do projeto 
Faixa Viva em frente da Escola Cultural 
Brasileira, localizada na rua R. Humaitá 
nº 291 - centro.

Of. n° 278/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a aproximadamente 15 
metros do numeral 291 na rua Humaitá 
já há faixa de travessia de pedestres, e 
até a presente data tem garantido a se-
gurança viária no local. Acrescenta que 
uma faixa de travessia mais a faixa de re-

tenção ocupam seis metros do espaço da 
via, a sua implantação em frente à escola 
eliminará vagas de estacionamento no 
local, o que aquela Secretaria entende 
ser prejudicial para a operação de em-
barque e desembarque dos alunos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 325/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reiterando Of. 779.116.837.189.204.415 
– Of. 779.516.908.927.915.043 e Reque-
rimento 288/2023 - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal que determine às se-
cretarias competentes para que seja rea-
lizada com urgência a limpeza e roçagem 
em toda a extensão do Residencial 
Helvetia.

Of. n° 278/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida no crono-
grama da Regional para programação 
dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 326/2024
Autor: Serginho
Requer gestão junto ao DER (Departa-
mento de Estradas de Rodagem) visando 
a instalação de postes e braços de ilu-
minação pública no trevo de acesso ao 
Pinheirinho.

Of. n° 279/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área Integrada de Energia, Te-
lecomunicações, Saneamento Básico e 
Gás, informa que foi realizada na data de 
12/3/2024 uma reunião in loco com o Sr. 
Silas, representante do DER, Secretaria de 
Serviços Públicos e o nobre vereador Ser-
ginho. Foram colocados todos os pontos 
a serem analisados, e ficou acordado 
que o DER iria enviar à Sesp o projeto do 
local, como também todos os dados ne-
cessários para que possam enviar a soli-
citação, a fim de verificar a possibilidade 
de atender ao pedido do vereador. A 

Sesp está no aguardo do envio de todos 
os dados para que a prefeitura possa dar 
início aos estudos e assim enviar a soli-
citação ao DER na tentativa de realizar 
um convênio para que os custos totais 
ou parciais sejam de responsabilidade 
do DER, uma vez que o município não 
possui recursos financeiros suficientes 
para custear tal obra, sendo que pos-
terior a execução da obra todos os custos 
de manutenção já serão de responsabi-
lidade do município. Foi levantada a pos-
sibilidade também do envio de emenda 
parlamentar para atender tal solicitação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 327/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre número de 
matrículas no ensino fundamental e 
médio na cidade de Taubaté.

Of. n° 279/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ
a) Sobre essa questão, para os dados ofi-
ciais apresentados na Secretaria Escolar 
Digital, a Seed só tem acesso aos dados 
de escolas particulares da educação in-
fantil e escolas públicas municipais. Para 
acesso aos dados do ensino fundamental 
e médio de escolas particulares e rede es-
tadual de ensino, o questionamento deve 
ser dirigido à Diretoria de Ensino - Região 
Taubaté, que dispõe desses quantita-
tivos, visto a supervisão escolar desses 
segmentos serem de competência da Di-
retoria de Ensino.
b) Consultando os dados do ensino fun-
damental e médio do sistema municipal 
de ensino, nos últimos cinco anos, temos 
o seguinte cenário (anexo). Para os úl-
timos três anos, tem que considerar a fi-
nalização gradativa do ensino médio no 
sistema municipal de ensino, para o qual 
não há a entrada de novos alunos. 
Quando acontece um excesso de faltas 
seguidas num curto período, para “trazer 
esse aluno de volta”, a escola realiza uma 
busca ativa para contato com os respon-
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sáveis sobre os motivos dessas faltas, 
envia relatório para a Equipe de Atenção 
e Diversidade Escolar/Seed e registra as 
ações junto ao Conselho Tutelar. Caso 
o aluno retorne imediatamente para a 
escola, a busca ativa estará encerrada, 
e o aluno será monitorado quanto à sua 
frequência escolar. Caso o fato persista 
(as ausências), os órgãos de proteção 
ao menor serão acionados. para as pro-
vidências necessárias. Sobre a queda 
de matrículas no sistema municipal de 
ensino, além da finalização gradativa 
do ensino médio, temos que considerar 
também os casos de famílias que optam 
por escolas da rede privada e famílias 
que mudam para outros municípios. 
c) Consultando os dados da educação in-
fantil da rede privada, nos últimos cinco 
anos,
tem o seguinte cenário (anexo).
O sistema municipal de ensino em 
Taubaté mantém um compromisso cons-
tante com a educação integral dos es-
tudantes, proporcionando a oferta de 
escolas em tempo integral em todas as re-
giões da cidade. A distribuição geográfica 
equitativa reflete o empenho da Secre-
taria de Educação em garantir oportuni-
dades igualitárias. A ampliação do ensino 
integral é resultado de um planejamento 
estratégico consistente, envolvendo pro-
gramas, oficinas e ações educacionais 
com o objetivo de contribuir para o de-
senvolvimento intelectual e social das 
crianças, além de despertar o interesse 
delas por diferentes áreas.  A Secretaria 
de Educação visa atender às demandas 
específicas de diferentes regiões, bus-
cando expandir o número de vagas e ofi-
cinas nas escolas integrais, identificando 
áreas do município com maior demanda 
para atender à comunidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 328/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre repasses fi-
nanceiros à BeOne, administradora do 
cartão cesta básica.

Of. n° 279/2024
A Secretaria da Fazenda, por meio Área 
da Tesouraria, informa que os paga-
mentos são realizados de acordo com a 
disponibilidade financeira, onde segue 
anexa planilha com os vencimentos e 
pagamentos para acompanhamento. 
No entanto, salienta que atualmente 
há uma nota pendente de pagamento 
no valor de R$677.366,43, com venci-
mento em 28/2/2024, que ainda não 
foi quitada. Ademais, em atendimento 
ao pedido, segue anexo os compro-
vantes de pagamento referentes aos 
últimos meses. Segue anexa cópia do 
contrato com a empresa MFC Adminis-
tradora de Cartões Ltda ME, fornecido 
pelo Departamento de Compras – Área 
de Contratos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 329/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à secretaria com-
petente que proceda a manutenção da 
quadra poliesportiva localizada na rua 
Projetada 1, bairro Água Quente.

Of. n° 269/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizará 
visita “in loco”, a fim de constatar as con-
dições físicas e estruturais da referida 
quadra para verificar a possibilidade 
de inseri-la na lista de manutenção es-
portiva 2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 330/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à secretaria com-
petente que proceda a manutenção da 
quadra poliesportiva localizada na rua 
Isidoro Nogueira Tinoco, 966, bairro 
Chácara Silvestre.

Of. n° 269/2024

A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que a referida 
quadra consta na lista de manutenção 
esportiva 2024 e receberá melhorias 
em breve.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 331/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer a Diretora Presidente da Fun-
cabes, Prof.ª Dra. Wendry Maria Paixão 
Pereira, que estenda o aumento do sa-
lário às auxiliares que atuam de forma 
eventual através dos convênios cele-
brados com a Secretaria de Educação.

Of. n° 153/2024
A remuneração paga aos eventuais é 
calculada com base nos salários estabe-
lecidos no Plano de Trabalho que rege 
o Convênio 70.730/2021. Assim, o au-
mento dos salários, através do termo 
aditivo, consequentemente reper-
cutirá no aumento da remuneração dos 
eventuais. 
Profa. Dra. Wendry Maria Paixão Pereira
Diretora-Presidente

Requerimento N° 332/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que designe a secretaria compe-
tente para que realize um estudo, ve-
rificando a possibilidade de realizar 
recapeamento asfáltico nas ruas do 
bairro Jardim dos Lagos.

Of. n° 277/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que a solicitação foi inserida na pro-
gramação de pavimentação e recapea-
mento, aguardando recurso orçamen-
tário para a sua execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 333/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento 5/2024 - Requer 
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informações ao Exmo. Sr. Prefeito Mu-
nicipal sobre possibilidade de se deter-
minar às secretarias competentes que 
realizem a limpeza e roçagem do mato 
no sistema de lazer Danilo Schinberger, 
no bairro Jardim do Lago I.

Of. n° 278/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza e 
corte do mato foram executados em 
29/2/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 334/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre a compra do prédio do colégio 
Saad pela Prefeitura de Taubaté.

Of. n° 276/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ
A administração municipal, junto à Se-
cretaria Municipal de Educação, obje-
tivou a declaração de utilidade pública 
para fins de desapropriação de área ne-
cessária para a implantação de pró-
prios municipais, área esta referente ao 
antigo complexo escolar Saad. A desa-
propriação proposta pautou-se em fer-
ramenta de suma importância para a 
continuidade e ampliação da política de 
educação integral no sistema de ensino 
municipal, com o intuito de alavancar 
a qualidade de ensino na educação 
básica, assim como agregou utilidade às 
questões de qualidade na infraestrutura 
das unidades de ensino na região dos 
bairros Jardim Califórnia, Jaraguá, Água 
Quente, Jardim Santa Clara, Vila São Ge-
raldo e Parque Urupês, gerando novas 
vagas para mitigar a questão da super-
lotação de salas de aula da educação 
básica. Para a concretização dos obje-
tivos acima expostos, a desapropriação 
em tela deu origem a duas unidades 
para atendimento em regime de pe-
ríodo integral e parcial, ao ensino funda-
mental I e a educação infantil, tomando 

por base levantamento de dados rea-
lizado pelo Setor de Planejamento da 
Secretaria Municipal de Educação, dis-
posto no anexo I. No ano letivo de 2023 
foram iniciadas as atividades escolares 
na unidade de educação infantil, que 
atualmente atende a cerca de 60 alunos, 
e na unidade de ensino fundamental, 
que atualmente atende a cerca de 363 
alunos. Ressalta que ambas as unidades 
ofertam o ensino integral e parcial. 
As medidas adotadas pelo município 
para priorizar vagas em creches, ensino 
infantil, fundamental e no programa 
de ensino integral seguem as notifi-
cações do TCE e MEC. Destaca a impor-
tância dessa priorização como parte de 
uma estratégia para aprimorar a qua-
lidade da educação nas etapas iniciais, 
alinhando-se com diretrizes nacionais 
e estaduais. Dentre as medidas imple-
mentadas, destacam-se investimentos 
na ampliação da capacidade de creches, 
significativa expansão de vagas na edu-
cação infantil, fortalecimento do ensino 
fundamental e vagas para o Programa 
de Ensino Integral em todas as regiões 
da cidade, por meio de ações que en-
volvem as manutenções necessárias, 
adequações e reorganizações dos es-
paços para atender de forma eficaz às 
demandas prioritárias da educação. 
Esse compromisso é respaldado pela 
conformidade com as diretrizes esta-
belecidas pela legislação educacional 
vigente, refletindo-se na gestão dos 
espaços, recursos e programas edu-
cacionais. O objetivo principal é pro-
porcionar um ambiente educacional 
inclusivo e de qualidade. Quanto ao im-
pacto na oferta de ensino médio, salien-
ta-se que a priorização nas etapas ini-
ciais é um dever da municipalidade, e 
a oferta por ensino médio está sendo 
cessada gradativamente desde o ano 
de 2022, quando não houve mais a en-
trada de alunos egressos dos 9º anos do 
sistema municipal de ensino.
Atualmente, a EMEI Prof.ª Marilda Prado 
Yamamoto e a EMEF Aldeeira Sophia de 
Faria Rosa Martins Ferreira oferecem 

atendimento a estudantes da educação 
infantil e do ensino fundamental, res-
pectivamente. Além disso, a escola dis-
ponibiliza vagas para o programa de 
ensino integral, atendendo assim aos 
pais que manifestam essa necessidade. 
Os espaços foram otimizados para ga-
rantir ambientes seguros, adequados e 
estimulantes, contribuindo significati-
vamente para o pleno desenvolvimento 
dos alunos. A demanda por ensino fun-
damental naquela região ocupa hoje 
90,5% da capacidade das classes ente o 
1º e o 5º ano e, atualmente, estão em an-
damento ações de manutenção predial 
para ampliação na quantidade de salas 
da creche e educação infantil de forma 
a atender mais famílias naquela região 
que necessitam por vagas. No que diz 
respeito aos recursos pedagógicos, a 
Secretaria de Educação realiza investi-
mentos contínuos para assegurar a dis-
ponibilidade de materiais didáticos, 
equipamentos tecnológicos e outros 
recursos necessários a cada etapa de 
ensino. Essa prática visa enriquecer o 
processo educacional, promovendo ex-
periências de aprendizado significativas 
para os estudantes.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 335/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o abandono do prédio adquirido 
pela Prefeitura de Taubaté para implan-
tação de uma nova unidade do Sistema 
Educacional de Desenvolvimento Social 
(Sedes) - antiga ADPM.

Of. n° 276/2024
A Secretaria de Educação apresenta a 
seguir as seguintes manifestações: de 
acordo com o Departamento de Infra-
estrutura e Patrimônio daquela Secre-
taria, o projeto arquitetônico para as 
obras do complexo educacional encon-
tra-se em fase de conclusão. Este projeto 
está sendo elaborado com base nas di-
retrizes estabelecidas pela Secretaria 
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de Educação, levando em consideração 
as necessidades específicas do espaço 
e os objetivos educacionais planejados. 
O projeto arquitetônico incluirá de-
talhes sobre a reforma e adequação do 
prédio, contemplando aspectos como a 
distribuição de salas de aula, áreas ad-
ministrativas, espaços de convivência, 
acessibilidade, entre outros. Quanto 
à previsão para o início das obras de 
adaptação do espaço, esclarece que a 
data está diretamente vinculada à en-
trega final dos projetos arquitetônicos 
e demais estudos, programada para 
julho de 2024. Assim que os projetos es-
tiverem concluídos, as obras iniciarão 
para possibilitar a utilização do espaço 
conforme os fins educacionais plane-
jados. Por fim, em relação às medidas 
emergenciais para mitigar os custos de 
manutenção do prédio enquanto não é 
efetivamente utilizado para atender às 
necessidades da população, informa 
que desde o momento em que o prédio 
ficou disponível para a futura utilização 
educacional, esta Secretaria imple-
mentou diversas ações para reduzir tais 
custos, visando a eficiência na gestão 
de recursos públicos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 336/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o projeto Sedes 2, visando obter 
esclarecimentos acerca do andamento 
e previsões relacionadas à construção 
da segunda unidade no município.

Of. n° 276/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educ 
A empresa contratada está em fase 
de entrega dos projetos arquitetô-
nicos, maquete eletrônica, RIT e EIV. O 
prazo final para entrega dos projetos 
arquitetônicos está previsto para o 
dia 10/07/2024. Após a conclusão dos 
projetos arquitetônicos serão elabo-
rados os projetos complementares, or-

çamentos e cronogramas. Terá uma 
previsão do valor da obra após a ela-
boração dos orçamentos.  Terá um cro-
nograma após os orçamentos elabo-
rados, licitações.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 337/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações so-
licitando a disponibilização de cópias 
de todos os contratos de aluguel de 
veículos.

Of. n° 276/2024
Seguem as informações prestadas pelo 
diretor de frota e logística:
No contrato atual, até o presente mo-
mento são 157 veículos locados, sob 
gestão do Departamento de Frota e Lo-
gística. Cumpre salientar que outras Se-
cretarias possuem contrato de locação 
que não são de competência desde De-
partamento de Frota. Diante do elevado 
número de informações a serem apre-
sentadas, esclarece que os contratos 
e demais documentos pertinentes en-
contram-se a disposição para con-
sultas nos arquivos do Departamento 
de Frota e Logística. A relação está nos 
anexos do presente documento. A con-
tratação do serviço de locação ocorreu 
de acordo com a legislação, através de 
pregão, que podem ser identificados 
pelos nºs G-327/2018 e G-153/2018. 
Esclarecemos que, diante do elevado 
número de informações, os docu-
mentos pertinentes estão à disposição 
no Departamento de Frota, para con-
sultas. As empresas contratadas foram: 
Credicar Locadora de Veículos, Viação 
Souza Lima Transporte e Turismo Ltda 
e Agregue Multiserviços Ltda. Já no que 
se refere aos sócios e proprietários, 
estes poderão ser avistados através de 
simples consulta ao CNPJ.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 338/2024

Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o reparo na estrada do Barreiro.

Of. n° 276/2024
A Secretaria de Obras informa que a es-
trada do Barreiro se encontra em fase 
de manutenções.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 339/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre Decreto 
15.212/2022 - desapropriação de área 
na rua Doutor Benedito Cursino dos 
Santos.

Of. n° 279/2024
A presidente da Comissão Especial de 
Desapropriações, Sra. Dinorah Carolina 
Nozelli Fernandes, informa que, sobre a 
publicação do Decreto de Utilidade Pú-
blica 15.212, de 18 de janeiro de 2022 - 
desapropriação da área rua Doutor Be-
nedito Cursino Santos nº 168, Centro, 
o decreto deu-se para implantação de 
próprios municipais, porém a desapro-
priação não seguiu adiante pois a pro-
prietária da área não aceitou o valor do 
laudo de desapropriação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 341/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos a limpeza e manutenção 
das bocas de lobo da av. José de An-
gelis, na altura do n° 1120.

Of. n° 274/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza de 
boca de lobo foram executados em 
4/3/2024. A Secretaria de Obras informa 
que os serviços de sua competência 
serão inseridos em sua programação, 
assim que possível.
Prefeito Municipal
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